

# 『新たな自分に！決意集会』

3月10日（月）、1、2年生が在校生としての決意を新たにする「決意集会」が行われました。

決意集会では、来年度前期生徒会のメンバーが、現在の自分たちの課題として「生徒一人一人が自分から動いていないこと」を挙げました。リーダーの指示待ちの姿勢が多くあり、主体的に行動する生徒がまだまだ少ない…。これではだめだ！とキャンペーンを考えてくれました。

その名も『「やっってるつもりじゃダメですよ」みんなでキラキラ大作戦！！』

キャンペーンでは、来年度に向け北中の土台をそろえるため、下駄箱、トイレ、空き教室の整理整頓をする活動を通して、生徒が「自分から」動くことができるようになることを目指します。

3年生の学年主任の原先生からは、「自分から動くことはとても難しいことですが、今、話を聞いている時の姿勢やまなざしを見ていると、君たちならできると思います。期待しています。」と熱いメッセージが送られました。



集会後、教室に戻り、各自自分のこれまでの行動を振り返りました。今までやろうとはしていたけど行動に移せていなかったこと、後回しにしていたことなど自分の弱さと向き合い、このキャンペーンを通してどんな自分になりたいか考えました。



キャンペーンは今日から開始！ポスターが掲示され、さっそく多くの方がトイレのポスターにシールを貼っていました。初日から主体的に動く人が多くて素晴らしいと思います！このキャンペーンで、一人一人が「自分から」動ける人になろうね☆

